



Procès-verbal de l'assemblée générale du jeudi 4 mai 2023
à 19h15, salle 1 Cinémont, Complexe de Loisirs à Delémont

Présents : selon liste annexe (30 personnes)

Excusés : selon liste annexe (13 personnes)

Ordre du jour :

1. **Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée - disponible sur le site internet : www.ligues-rhumatisme.ch/ju ou au secrétariat**
2. **Approbation des nouveaux statuts – disponibles sur le site internet : www.ligues-rhumatisme.ch/ju ou au secrétariat**
3. **Rapports :** - du Président
- de la caissière (comptes 2022), décharge au comité
- de l'organe de révision
4. **Réélection de l'organe de révision**
5. **Budget 2023**
6. **Programme des activités**
7. **Divers**

Le Président M. Dr Eloi Baumgartner souhaite la bienvenue aux membres présents, et remercie particulièrement Madame la Présidente du Parlement Amélie Brahier de nous honorer de sa présence.

Le Président cite les personnes et institutions excusées.

1. Procès-verbal de l'assemblée 2022

Le procès-verbal est approuvé avec les remerciements d'usage à sa rédactrice.

2. Approbation des nouveaux statuts

Suite à l'audit effectué par l'OFAS et la Ligue suisse, les statuts de la Ligue jurassienne contre le rhumatisme ont été actualisés. Ils ne présentent pas de modifications particulières, sauf en ce qui concerne la durée du mandat des membres du comité, qui a été portée à 4 ans au lieu de 3 ans.

3. Rapports

- Rapport du Président

M. Dr Baumgartner se réfère au rapport annuel remis aux membres. Il indique que l'année 2022 a été riche à de nombreux points de vue. La reprise des activités dans nos différents cours, amorcée déjà en 2021, s'est confirmée, avec 123 cours organisés dispensés à un total de 1161 personnes, soit une hausse de 40 cours et 468 participants par rapport à 2021.

Le Président détaille les diverses manifestations et événements de l'année écoulée.

- Rapport de la caissière

- La caissière Mme Marie-Françoise Maître commente les comptes 2022 :

L'exercice dégage un bénéfice net de Fr. 3'772.76.

Nous avons dissout partiellement la provision exceptionnelle Covid-19, pour Fr. 7'500.-, et d'autre part constitué un fonds lié à l'art. 74 LAI de Fr. 10'000.-, pour la subvention OFAS, qui fait l'objet d'une clé de répartition dynamique et est donc soumise à fluctuation. Un remboursement partiel de Fr. 4'500.- du prêt à long terme de la Ligue suisse a été effectué. Le solde à rembourser est de Fr. 9'000.-.

Nous n'avons pas encore retrouvé les chiffres d'avant pandémie - Fr. 230'000.- en 2019 - mais nous nous en rapprochons.

Le total du bilan est de CHF 180'422.10, en augmentation de CHF 13'000.- par rapport à l'exercice 2021. Le compte d'exploitation est également en hausse, pour un total de Fr. 264'851.54 contre Fr. 143'500.- en 2021.

A l'actif, nous trouvons les fonds de placements d'environ Fr. 50'000.- à la BCJ et Fr. 38'000.- à la Banque Valiant.

Les recettes de cours s'élèvent à Fr. 198'201.50 alors qu'elles étaient de Fr. 108'000.- en 2021.

La subvention de l'assurance-invalidité, désormais donc calculée avec une clé de répartition dynamique, est de Fr. 29'259.-, nettement plus élevée qu'en 2021 où elle était de Fr. 4'836.- La subvention de l'OFSP est de Fr. 3'008.- contre Fr. 2'652.- en 2021.

Le Canton du Jura, par le service de l'Action sociale, nous octroie une subvention annuelle de Fr. 7'125.-.

Les charges salariales et les frais de prestations sont en augmentation proportionnellement à la reprise de nos activités.

En conclusion, avec un bénéfice de Fr. 3'772.-- l'exercice 2022 est satisfaisant et nous permet d'être optimistes pour la poursuite de nos activités.

- **Aucune question n'est posée. Les comptes sont approuvés par lever de main à l'unanimité et décharge est donnée au comité.**

- Rapport de l'organe de révision

Les comptes 2022 été vérifiés par Mme Monique Froidevaux et M. Philippe Kauffmann.

M. Philippe Kauffmann donne lecture du rapport de révision, qui certifie leur exactitude et bonne tenue. Les comptes sont approuvés par lever de main à l'unanimité par l'assemblée, qui en donne décharge à la caissière et au comité.

4. Réélection de l'organe de révision

Madame Monique Froidevaux et Monsieur Philippe Kauffmann sont réélus à l'unanimité par lever de main par l'assemblée en qualité d'organe de révision de la Ligue jurassienne contre le rhumatisme.

5. Budget 2023

La caissière Mme Marie-Françoise Maître présente le budget 2023.
Le budget est présenté à l'assemblée à titre indicatif.

Dès 2023, selon décision de l'assemblée 2022, la cotisation annuelle sera de Fr. 35.- au lieu de Fr. 28.-, et les recettes y relatives, déduction faite de l'abonnement au journal ForumR, s'élèveront à Fr. 25'000.-.

Nous espérons une stabilisation des recettes de cours, avec un montant de Fr. 195'700.-.

Le montant à partir duquel l'assujettissement à la TVA est obligatoire a été relevé, et s'élève dorénavant à partir de CHF 250'000.- de chiffre d'affaires, ce qui nous permet pour le moment d'en être exonérés.

Nous avons prévu la constitution d'une réserve de Fr. 4'500.- pour le remboursement du prêt à long terme octroyé par la Ligue suisse.

Une dotation de Fr. 7'000.- au fonds lié art. 74 LAI a été budgetisée, ainsi que la dissolution de la provision exceptionnelle Covid-19 pour Fr. 10'000.-.

Le total des recettes au budget 2023 est de Fr. 250'125.- et les charges de Fr. 245'150.-, soit un bénéfice de Fr. 4'975.-.

6. Programme des activités

- Un séminaire sur le sommeil sera organisé le mardi 13 juin prochain par le Centre d'ergothérapie de Delémont-Porrentruy, et notre Ligue s'est associée à cette journée.
- Nous participerons à la semaine d'action 2023 de la Ligue suisse, dont le thème sera : vivre avec la douleur – fibromyalgie et autres maladies douloureuses. Cette manifestation aura lieu le jeudi 7 septembre prochain à Cinémont Delémont.

7. Divers

Il n'y a aucun élément à ce point de l'ordre du jour.

La séance est levée à 19h45.

Le Président :
Dr Eloi Baumgartner



La secrétaire :
M.-F. Maître



La parole est ensuite donnée à Monsieur le Professeur Andreas Müller, Médecin-Chef orthopédie et traumatologie à l'hôpital universitaire de Bâle et médecin agréé à l'hôpital du Jura, qui présente une conférence intitulée : « **Autour de l'épaule** » en présence de 90 personnes.